

ともに チャレンジ!

～ 美しい「あ・や・が・わ」の進化 ～

あらたな文化 やすらぐ校風 がんばる心 わの精神



令和6年度 綾川中学校学校便り No. 7 2024年5月8日

## 体育祭に向けて ～ 全体練習がスタートしました ～

5月2日(木)の6校時、体育祭に向けて初めての全体練習がありました。この日は競技の詳細についての説明が体育科教員からありました。既に綾川中学校伝統のソーラン節の練習は始まっており、校長室には日々体育館から大きな掛け声と、互いの演舞を称える心地よい拍手が聞こえてきます。

さて、5月1日(水)の全校朝礼では、この2年間で築いた綾川中学校の伝統となりつつある体育祭のよさ(下記①～⑥)と、今年度の体育祭に期待することについて、以下の話をしました。

### ① 「静と動」のめりはり

めりはりのある動きが、体育祭の雰囲気を引き締めたり、盛り上がりにつながったりしています。

### ② 「整」の美しさ

整列や行進の姿勢、動きのシンクロ(複数のものが同期すること)等のすばらしい集団美が見られます。

### ③ 「拍手」の心地よさ

勝ち負けや競技の敵・味方に関係なく、互いの健闘を称える心地よい拍手の音が鳴り響いています。

### ④ 「入退場」の美しさ

競技や演技だけが見せ場ではありません。綾川中学校では、入場も退場も演技の一つとして子どもたちは頑張っています。

### ⑤ 「掛け声」の迫力とシンクロ

大きな声がシンクロすると迫力が増します。ソーラン節はその集大成です。

### ⑥ 「全力・必死」に頑張る姿の美しさ

素直な心で、純粋に競技や演技に勤しみ、審判や記録、用具、招集等の係の仕事を全うする子どもたちの活躍によって本校の体育祭は支えられています。

そして、令和6年度の体育祭が更なる「進化」を遂げるためのキーワードは次の3つです。

◆**役割** 各競技の選手や、運営に関わる係の仕事の担い手として役割を全うすること。

◆**あこがれ** 上級生にあこがれる下級生、下級生にあこがられる上級生の相互関係が、個々の成長へとつながること。

◆**達成感** 達成感は頑張った人だけが味わえる尊いもの。  
達成感とは、勝ち負けに関係なく味わえるもの。  
達成感とは誰でも味わう資格があるもの。

綾川中学校統合3年目の体育祭に期待しています。

保護者のみなさま、5月18日(土)の体育祭を、乞うご期待ください。

## 体育祭テーマ決定! 「# 彩」

生徒会本部役員から、令和6年度体育祭テーマが発表されました。「彩」という漢字には、それぞれの競技を全力で頑張り、華やかに彩りたいという思いと、「彩=姿」、つまり一人一人の姿や個性で体育祭を盛り上げていきたいという2つの意味がこめられています。

全校生で、統合3年目の体育祭を色鮮やかに「彩」り、それぞれの花を咲かせて(Bloom)ほしいと願っています。



【写真はすべて令和五年度体育祭のものですが】